

El giro de un diputado del PRI a favor de la reforma eléctrica pone en alerta a la oposición



Todo diputado cuenta. A tres días de la decisiva votación de la reforma eléctrica, los partidarios del presidente Andrés Manuel López Obrador aumentan la presión sobre legisladores individuales de la oposición. La estrategia ha dado un primer fruto. El diputado del PRI, Carlos Miguel Aysa Damas, anunció el miércoles que votará a favor de la iniciativa constitucional, en desobediencia de las instrucciones de su partido. La deserción ha puesto en alerta a la oposición, que ha salido en tromba a denunciar el giro de Aysa. Morena, la formación del presidente, necesita todavía ganarse a 56 diputados para la mayoría calificada, una meta difícil de lograr de aquí al domingo.

Aysa Damas soltó la bomba en una publicación de Facebook. "No puedo actuar a capricho o por mandato autoritario de mi partido, sino del lado correcto de la historia", escribió.